

## CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DE LAS AVES

El primer fin de semana de octubre se celebró en nuestra ciudad el tradicional Día Mundial de las Aves, que en esta ocasión estuvo dedicado al “cambio climático”.

El 6 de octubre, sábado, y coincidiendo con una jornada RAM (Red de Avistamiento de Aves y Mamíferos Marinos), se hicieron observaciones desde Punta Blanca, con asistencia de numeroso público, a los que se hizo ver la importancia que tiene el Estrecho en la migración de estas aves. A continuación, y contando con la colaboración de la Federación de Senderistas de Ceuta y Club Anyera, se hizo una marcha ornitológica a través de la ZEPA de Benzú-Calamocarro, a través del sendero de Calamocarro, dando a los participantes unas nociones sobre las especies residentes en esta zona y sobre otras que se encontraban en paso en esas fechas.



**▲ En primer plano miembros de la Unión de Radioaficionados de Ceuta, colaborando en la celebración del Día Mundial de las Aves.**

Se visitó a continuación la cima del Monte Renegado, donde se pudo comprobar las magníficas condiciones de que dispone como observatorio de Aves Planeadoras en migración. Se regresó a Punta Blanca por el sendero de los Fuertes.

El 7 de octubre, y como viene siendo tradicional, se realizó una jornada de anillamiento científico en el Parque Marítimo del Estrecho, con asistencia también de mucho público, sobre todo niños, y se contó con la asistencia de las Sra. Consejera y Sra. Viceconsejera de Medio Ambiente. Por segundo año consecutivo se ha contado con la colaboración de URCE (Unión de Radioaficionados de Ceuta), que divulgaron el acontecimiento por España, Francia, Alemania, Italia, Bélgica y Holanda, con cerca de trescientos contactos.



**▲ Este año, ha sido el mejor en cuanto a participación ciudadana. Contando además con la visita de la Consejera y Viceconsejera de Medio Ambiente.**